

# 回覧



<事務局> 岩田校区市民館  
中岩田4-1-2 電話61-9861  
<https://iwatakouku.sakura.ne.jp>

第151号  
2025年12月1日発行

岩田校区の情報発信

# 校区だより

## えがおであいさつ・チーム岩田

12月

岩田校区  
行事予定

1 月	校区だより発行/岩田小振替休業日 青パト活動-中岩田二区(1,2,3)
2 火	
3 水	
4 木	青パト活動-中岩田三区(4,5,6)
5 金	
6 土	市民館清掃
7 日	
8 月	青パト活動-東岩田(8,9,10)
9 火	東陽中マラソン大会
10 水	更生保護女性会議 岩田小ランフェス
11 木	青パト活動-平岡区(11,12,13) 民生委員会会議
12 金	
13 土	
14 日	
15 月	青パト活動-北岩田一区(15,16,17)
16 火	老人クラブ会議
17 水	
18 木	青パト活動-平川本町(18,19,20)
19 金	
20 土	スマホ教室 トヨッキースクールわいわいキッチン
21 日	社教委員会会議 校区防災委員会
22 月	青パト活動-北岩田三区(22,23,24)
23 火	
24 水	ここにこサークル/市民館図書交換日 小中学校冬季休業開始
25 木	青パト活動-中岩田一区 (25,26,27)
26 金	
27 土	
28 日	
29 月	市民館休館 (29~1/3) 
30 火	
31 水	



### ウォーキング大会

10月25日(土)岩田運動公園内の防災施設を巡るウォーキング大会が開催され約120名が参加して秋の1日を楽しみました。



### 岩田校区祭 2025



親子でそば打ち体験



### 市民館まつり

10月25・26日  
親子でそば打ちやクレープ作りを体験したりワークショップを楽しみました。



### 音楽祭♪

10月26日(日)第14回音楽祭が開催され、トランペットやフルートなどの演奏・岩田小学校ダンスサークルのダンス披露…懐かしい曲やなじみの曲で最高の時間を過ごすことができました。



ワークショップ



親子でクレープ作り

こんにちは！  
岩田消防団です！



今日は、消防団が、2ヶ月に1回行っている、「東分署との合同訓練」について、ご紹介します！そう、ちゃんとやる時はやるんです(僕たち陰でコツコツ努力するタイプなんです…)

まず、今年度第1回目は、5月に、「消防活動の基礎となる基本的要領」ということで、消防機械器具取り扱い、消火栓等の取り扱い、放水要領、ホースを延ばす練習、消防車両誘導要領を行いました。

この新年度第一回目で、新人の方たちに、資機材を触ってもらい、取り扱い方を学んでもらい、仲間とコミュニケーションを取ってもらい、少しづつ溶け込んで行ってもらいます。

第2回は、「災害時のチェーンソーの取り扱い及びメンテナンス」ということで、台風などで倒木があった場合のチェーンソーの取り扱い方の訓練、チェーンソーの燃料、チェーンオイル、刃のメンテナンスの訓練をしました。

この日は、チェーンソーを扱う際の注意事項を覚えてもらいました。

第3回は、「チェーンソー、エンジンカッター、油圧スプレッダー、ジャッキの取り扱い方」で、チェーンソーで木材を、エンジンカッターという、円盤型の刃が高速回転する資機材で、鉄パイプを切断する訓練を行いました。

油圧スプレッダー、ジャッキは、倒壊した家屋等を想定して重たい物を少しづつ拡張し、広げる訓練をしました。

長くなりましたが、次は、何をするんでしょうね…気になる…

「入団したい！」「地域のために何かしてみたい！」

「趣味をひろげたい！」「楽しそう！」という方は、下記まで連絡くださいね！

森田優作 TEL:090-6399-0872

募集中



### 豊岡生涯学習センター移転複合化事業について

岩田運動公園内に豊岡生涯学習センターと豊橋市民クラブハウスの複合化施設を令和12年度開館予定で事業を進めています。

今年度(令和7年度)は、基本計画の策定として全3回のワークショップが豊岡生涯学習センターで開催され、ワークショップでの意見を反映しながら複合化事業が進められます。

第1回開催(10月13日)は「新施設と公園へのおもいを語り合おう」をテーマに40名ほどの地域の方々が参加し、エレベーターの設置、図書室と学習室の分離、水神池と施設との調和など各自の新施設への「おもい」を語り合いました。

第2回(12月7日)は「新施設と公園がこんな風になるといいな」をテーマに

第3回(2月15日)は「新施設整備に向けて」をテーマにワークショップが開催予定です。



お  
ね  
が  
い

12月6日(土)AM9時～

岩田校区市民館の大掃除を行います  
ご協力お願いいたします



### アンバサダーとして活動してみて

私は豊橋まつりのパレードを見るのが好きで、いつか私も踊る側として人前に立ちたいと思っていました。回覧板でアンバサダーが自薦可能と書かれていたのを見て、真っ先に応募しました。そして夢だったアンバサダーに選ばれて本当に嬉しかったです。ずっとやりたかったことなので毎回のダンス練習から凄く楽しくて、思いやりがあり仲間思いの素敵なメンバーたちに出逢えて本当に有意義な時間を過ごすことができました。学生時代のような青春を味わえて、アンバサダーというワンチームで団結してダンスを作り上げていく過程が本当に日々ワクワクする時間でした。

アンバサダーに選ばれたことで豊橋まつり本番以外にもFM豊橋のラジオ出演や東日新聞のインタビューを受けたりなど普段は体験できないことを体験することができて本当に充実していました。この活動を通して、私は自分に自信を持つことができました。

豊橋まつりでは見に来てくれた人たちを笑顔にしたいという思いを胸に、自分自身がまず笑顔で楽しんで踊っていました。周りを見渡すと皆さん笑顔で楽しんでくれているようで凄く嬉しかったですし、自分が誇らしかったです。豊橋を盛り上げるサポートが出来て貴重な体験になりました。これからも豊橋という誇り高き地元を大切にしていきます。

2025年アンバサダー 牧田直佳

